

「まち」「むら」の底力を発揮し、ともに果敢に行動を

全国町村議会議長会会長 渡部 孝樹

本日ここに、全国町村長大会がかくも盛大に開催されるにあたり、町村議会議長を代表してお祝いを申し上げます。

はじめに、町村長の皆さまには、日頃から、住民福祉の向上と地域の振興発展のため、日夜、献身的なご努力と情熱を傾けておられることに心から敬意を表します。

私ども二元代表制の一翼を担う議会といたしましても、その果たすべき役割と責任が増す中で、より豊かな町村の発展に向け、皆さまと力を合わせ行動してまいり所存であります。

全国の町村は、安全で美味しい食料、綺麗な水、澄んだ空気を都市へ供給し、国民生活を支えてきましたが、時代とともに効率性や利便性が求められるようになり、過疎化・高齢化が都市部より進んでいるのが現状です。

多様な可能性を持つ農山漁村は我が国にとってかけがえのない地域です。先人から受け継いだ土地を守り、そこに人々が暮らし続けることによって、美しい自然や景観、文化や風土が維持されてきたのです。

ふるさとの誇りを未来へつなぐため、これまで取り組んできた地方創生の成果を活かし、各地域が再び人々の活気で賑わうよう、町村長の皆さまとともに全力で取り組んでまいります。

現下の急激な物価高は地域経済に大きな影響を及ぼしておりますが、これから来年度の予算編成に向け、地方財政対策の議論等が本格化してきます。

行政サービスを安定的かつ持続的に提供していくためにも、地方税・地方交付税等の一般財源総額の確保・充実は必要不可欠です。

全国町村会と連携を密にし、国に対し強力に要請活動を展開していきたいと存じます。

これからも町村長の皆さまとともに、一致団結して困難な課題に取り組み、全国926の「まち」「むら」の底力を発揮し、果敢に行動してまいりましょう。

終わりに、全国町村会のさらなるご発展とご参集の皆さま方のご健勝とご活躍をご祈念申し上げまして、お祝いの挨拶とさせていただきます。